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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de
Educação.Ata da Reunião Ordinária 05/2022.Aos dezessete dias
do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às catorze horas,
na sala de reunião do Departamento Municipal de Educação,
realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de
Educação, que contou com a participação dos conselheiros abaixo
assinados.Iniciou-se a reunião com o agradecimento do presidente
aos presentes pela participação na reunião.Iniciou-se a pauta com
a explanação do primeiro assunto determinados na pauta.O
presidente informou que na presente data (17/5) o Exmo Prefeito
Municipal está realizando junto com as equipes escolares a
entrega dos uniformes escolares, atendendo a todos os alunos.
Para todas as escolas foram entregues também materiais de
papelaria para as unidades para uso coletivo.Foi informado aos
presentes as aquisições recentes para melhoria do funcionamento
das unidades escolares sendo a substituição de ventiladores,
manutenção de filtros, extintores e limpeza das caixas de água e
ainda o início do planejamento para troca das lousas por quadro
branco e instalação das lousas digitais.Foi solicitado pelos
presentes a manutenção contínua das areas verdes sendo
solicitado envio de email para Departamento de Parques e Jardins
solicitando regularidade nos serviços.Foi apresentado ao
conselheiros o Plano de trabalho da especial para o atendimento
nas salas de AEE, atendimento multidisciplinar e NAAE,
consolidando o atendimento educacional especializado.A reunião
seguiu com as dúvidas sobre os alunos especiais,sendo
esclarecido as dúvidas de todos.
Não havendo novos assuntos,recomendações ou sugestões por
parte dos conselheiros presentes a reunião foi encerrada. Nada
mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que será assinada por
mim e pelos demais membros presentes.Holambra, 17 de maio de
2022.


